

Une seule chose



“

**“Une seule chose est nécessaire.
Marie a choisi la bonne part, qui
ne lui sera point ôtée !” Luc 10.42**

Nous pouvons apprendre beaucoup de l'histoire de la visite de Jésus chez Marthe et Marie.

Alors que Marthe s'affairait à préparer le repas, Marie s'était assise aux pieds de Jésus et buvait chaque parole qu'il enseignait.

Lorsque Marthe réalisa que Marie ne l'aidait point, elle s'approcha et interrompit Jésus en disant: "Seigneur, ce n'est pas juste ! Me voilà à m'occuper toute seule de toutes les tâches !"

La réponse de Jésus a dû l'étonner: "Marthe, tu t'inquiètes et tu t'agites pour tant de choses. Il y a une seule chose qui compte vraiment, et Marie a choisi la meilleure part".

En effet, Jésus disait à Marthe de ralentir et d'apprécier le moment présent. Il se pourrait certainement qu'il soit en train de vous dire la même chose. Peut-être êtes-vous tellement occupé à servir Dieu que vous ne profitez pas des bénédictions qu'Il apporte dans votre vie. Si tel est le cas, regardez votre emploi du temps actuel et choisissez la meilleure part.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, je te remercie de vouloir me bénir. Donne-moi des yeux pour voir quand je devrais servir et quand je devrais simplement m'asseoir à tes pieds et écouter. Dans le nom de Jésus. Amen.



Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com